

Volksstimme

VOLKSSTIMME – DIE ZEITUNG FÜR DAS OBERBASELBIET



Brückenbauer

Thomas Portmann will mit dem Bergbauernverein eine Brücke zur Dorfbevölkerung schlagen. **Seite 2**



«Milchmeitli»

Ein Lebenstraum geht zu Ende. Susanne Brodbeck muss ihren «Milchmeitli»-Laden räumen. **Seite 9**



Naturschützer

Am Naturschutztag packen Menschen der Natur zuliebe an. Astrid Schönenberger ist stolz. **Seite 11**

Was darf Satire, Roger Blum?

Baselbiet | Der Ombudsmann von SRF über seine Grundsätze

vs. Die neue Juso-Schweiz-Präsidentin Ronja Jansen (Frenkendorf) ist kürzlich in einer TV-Satire-Sendung als «Miss Juso» und als «heiss» titulierte worden. Jansen hat sich daraufhin beim SRF-Ombudsmann Roger Blum beschwert. Und dieser gab ihr recht: Jansen sei auf ihr Äusseres reduziert und damit diskriminiert worden.

Blums Urteil sorgte unter Schweizer Satirikern für Kritik. Die «Volksstimme» hat Blum, der aus Liestal stammt und einst Baselbieter FDP-Landrat war, nach seinen Grundsätzen befragt. **Seite 4**



Wieso bleiben die Wähler zu Hause?

Baselbiet | Gründe für die tiefe Wahlbeteiligung gesucht

md. Die Stimmbeteiligung bei den National- und Ständeratswahlen ist wieder gesunken. Und das entgegen

Bald kommt die neue Uniform

Der Musikverein Sissach kleidet sich frisch ein. Das aktuelle auberginenfarbige Outfit stammt aus dem Jahr 1994 und ist in die Jahre gekommen. Die neue Uniform wird in einer spezialisierten Manufaktur in Rothenthurm genäht. Die «Volksstimme» hat die Fabrikationsstätte besucht, die Sissacher Uniform aber nicht zu Gesicht bekommen. «Diskretion», beschied man uns. Lehrreich war der Abstecher in den Kanton Schwyz gleichwohl. In Sissach freut man sich derweil auf die neuen Kleider – und zeigt, wie die alten Uniformen ausgesehen haben. Bild Jürg Schneider **Seite 6, 7**